

Frank Fischer
Kreisbrandrat im Landkreis Kronach



KBR Frank Fischer • Grümpelstraße 36 • 96352 Wilhelmsthal

Grümpelstraße 36
96352 Wilhelmsthal

An die Mitglieder der
Kreisbrandinspektion,
die Kommandanten und Vorsitzenden
der Feuerwehren im Landkreis Kronach
sowie alle interessierten Feuerwehrleute
unseres Landkreises

Telefon: 09260 963772
Fax: 09260 963773
Mobil: 0171 4817097
E-Mail: frank.fischer@kfvkc.de
Web: www.kfv-kronach.de

13. März 2025

Rundschreiben I/2024

Einladung zur Verbandsversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Kronach

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit lade ich Euch herzlich zur Verbandsversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes
Kronach am

Freitag, den 11. April 2025 um 19.00 Uhr
ins Schützenhaus Friedersdorf

ein.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Totengedenken
3. Bericht des Vorsitzenden
4. Bericht des Schatzmeisters
5. Revisionsbericht mit Entlastung
6. Grußwort des Landrates Klaus Löffler
7. Grußworte der Gäste
8. Ehrungen
9. Neuwahlen KFV
10. Sonstiges, Wünsche und Anträge

Um eine zahlreiche Teilnahme aller Mitgliedsfeuerwehren sowie Interessierten würde ich mich sehr freuen, da die Verbandsversammlung eine wichtige Plattform für den Austausch und die Weiterentwicklung unserer Feuerwehrarbeit darstellt.

Florianstag 2025:

Ich möchte daran erinnern, dass am 04. Mai 2025 der Florianstag in Neufang stattfindet. Dieser Tag ist eine besondere Gelegenheit, um die Arbeit der Feuerwehr zu würdigen und den Zusammenhalt innerhalb unserer Gemeinschaft zu stärken.

Bitte merkt diesen Termin vor und plant an diesem besonderen Tag teilzunehmen. Weitere Details zum Programm und den Aktivitäten sind im Anhang zu finden.

Wiederauflage der Feuerwehrzeitung – Redakteure gesucht!

Nach längerer Pause freuen wir uns bekannt geben zu dürfen, dass die Feuerwehrzeitung wieder aufgelegt wird! Diese Zeitung soll eine wichtige Plattform sein, die über unsere Aktivitäten, Einsätze, Veranstaltungen und Neuigkeiten aus der Feuerwehr berichtet.

Um die Zeitung erfolgreich zu gestalten, suchen wir engagierte Redakteure, die Lust haben, an der Erstellung der Inhalte mitzuwirken. Wenn jemand Interesse hat Artikel zu schreiben oder kreative Ideen einzubringen seid ihr herzlich willkommen.

Eure Mitarbeit ist entscheidend, damit die Feuerwehrzeitung informativ und unterhaltsam wird. Wir freuen uns auf zahlreiche Rückmeldungen, um gemeinsam ein großartiges Projekt auf die Beine zu stellen!

Dienstkleidung bei offiziellen Veranstaltungen:

Das Tragen einer ordentlichen Feuerwehrausgangsuniform sollte für Feuerwehrleute von großer Bedeutung sein, insbesondere bei offiziellen Anlässen und Veranstaltungen. Hier ist ein professionelles Erscheinungsbild erforderlich.

Die Ausgangsuniform ist nicht nur eine Frage des Aussehens, sondern auch ein Zeichen des Respekts für die Feuerwehr und der Gemeinschaft. Sie fördert das Vertrauen und die Anerkennung der Feuerwehr in der Öffentlichkeit.

Zur Dienstkleidung gehören schwarze Hosen, schwarze Socken und schwarze Schuhe.

Ich bitte alle Dienstkleidungsträger sich dementsprechend zu kleiden.

Mit kameradschaftlichen Grüßen



Frank Fischer, KBR